

Utrecht, 15. Juni 2011



Association Européenne  
des Conservatoires,  
Académies de Musique  
et Musikhochschulen

Liebe AEC-Mitglieder,

hiermit möchte ich Sie herzlich einladen zum AEC-Jahreskongress 2011, der dieses Jahr am Conservatorio Superior de Música „Joaquín Rodrigo“ in Valencia stattfinden wird. Wir sind unseren KollegInnen in Valencia sehr dankbar für die ausgezeichneten Vorkehrungen, die für den Kongress getroffen werden, und dafür, dass sie uns ihr wunderbares neues Gebäude zur Verfügung stellen.

Diesem Schreiben angehängt finden Sie die Programm- und Kongressbroschüre mit Informationen zu Kongressort, Themen und Anmeldemodalitäten. Weitere Informationen zum Kongress sind auf der AEC-Website unter [www.aecinfo.org/congress2011](http://www.aecinfo.org/congress2011) zu finden.

Außerdem möchte ich diese Gelegenheit dazu nutzen, Sie offiziell zur nächsten AEC-Generalversammlung einzuladen, die während des Kongresses am Samstag, den 12. November stattfinden wird und zu der noch weitere Informationen in den kommenden Monaten folgen werden. Wie üblich werden auch dieses Jahr wieder Wahlen stattfinden, und zwar für ein vakant werdendes Vizepräsidium sowie einen Sitz im Rat. Die Wahl des/der Vize-Präsidenten/in wird gegebenenfalls eine weitere Vakanz im Rat zur Folge haben. In den kommenden Wochen werden zusätzliche Informationen zu den entsprechenden Funktionen sowie zum Wahlverfahren selbst auf der AEC-Website veröffentlicht werden ([www.aecinfo.org/GA2011](http://www.aecinfo.org/GA2011)). Wer sich für eines dieser Ämter interessiert, möge diese Informationen einsehen, um sich über die Teilnahmeberechtigung und die von KandidatInnen zu unternehmenden weiteren Schritte aufzuklären.

Ich freue mich sehr darauf, Sie in der lebendigen und kulturell dynamischen Stadt Valencia zu begrüßen, und hoffe, dass Sie sich anlässlich dieses einzigartigen Ereignisses, des AEC-Kongresses 2011, uns anschließen werden!

Mit besten Grüßen,

Pascale de Groote, AEC-Präsidentin